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Sorocaba, 27 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2431/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer informar

sobre o papel do poder público municipal com relação aos cuidados com os prédios públicos,

informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos  da  Secretaria  do  Gabinete

Central, a demanda relativa à preservação de prédios históricos de Sorocaba é relevante, visto

que tais locais tiveram importante papel ao longo da história da cidade. 

Neste  sentido,  a  SGC destaca  que,  muitos  desses  espaços  não  estão  sob

responsabilidade município,  mas sim de particulares,  como o Mosteiro São Bento e a Igreja

Sant’ana, ambos mencionados no presente requerimento.

Com  efeito,  a  SGC  informa  que  a  Divisão  do  Patrimônio  Histórico  da

Secretaria da Cultura vem levantando informações acerca desses locais,  a fim de elucidar os

fatos de maneira clara e objetiva, atendendo assim aos anseios do nobre vereador. Por essa razão,

é  que  os  dados  em produção  serão  concluídos  e  posteriormente  disponibilizados  à  Câmara

Municipal via complemento de resposta.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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